

Protokolleintrag vom 12.06.2002

2000/523

Postulat von Hans-Ulrich Meier (FDP) vom 1.11.2000:

Altersheim Oberstrass, unterirdische Verbindung zum Alters- und Krankenhaus Irchelpark

Hans-Ulrich Meier (FDP) begründet das Postulat und ändert den Text insofern ab, dass das Wort „unterirdisch“ gestrichen wird (vergleiche Protokoll-Nr. 3087/2000).

Die Vorsteherin des Hochbaudepartementes erklärt namens des Stadtrates das Postulat nicht zur Prüfung entgegenzunehmen.

Das Postulat wird mit offensichtlichem Mehr abgelehnt unter folgender Neufassung:

Ich bitte den Stadtrat zu prüfen, ob im Zuge der vorgesehenen Renovation des Altersheimes Oberstrass, eine Verbindung zwischen Altersheim und Krankenhaus Irchelpark in die Planung aufgenommen werden könnte.

Mitteilung an den Stadtrat.